
Bericht der Langlauf- und Biathlonabteilung 

• Heute einmal anders: Vorab ein Dank an alle, die im letzten Jahr im LL- und 
Biathlonteam mitgeholfen haben, vor allem aber an Theresa und Fredl, die 
sich unermüdlich um unseren Nachwuchs kümmern und für den SCH in der 
TG Siegsdorf-Eisenärzt-Hammer als Trainer mithelfen. Für Fredl war es die 
letzte Saison, denn er hat sein Amt als Trainer niedergelegt. Ihm ein Riesen-
dank für die langjährige tolle und engagierte Arbeit. 

• Das LL-Team ist leider weiter geschrumpft. Nach ihrer Schwester Sarah hat 
nun auch Sonja Maier Anfang der Saison ihre aktive LL-Karriere beendet und 
auch Florian Wegscheider hat nicht den Sprung in die Jugend gemacht und 
mit dem Biathlon aufgehört. Somit haben wir mit Sophie Patz und Korbinian 
Kübler noch 2 Biathleten (zu beiden komme ich noch später) und    

• Zwar waren im Training immer wieder viele verschiedene Kinder dabei, aber 
beide Abteilungen hatten leider nur mehr 5 Aktive, die an Wettbewerben 
teilnahmen: Dufter Vinzenz, Rieder Theresa, Schmidt Magdalena, Seehuber 
Luis und Schmidt Simon. Sehr schade! 

• LL-Training im unteren Schülerbereich im Sommer und Winter wieder mit TG 
Siegsdorf (Dank für optimale Zusammenarbeit!)  

• Bioteaque-LL-Tournee: 4 Rennen, gekennzeichnet von Verschiebungen, sei es 
Datum oder Wettkampfort; Keine Aufzählung einzelner Ergebnisse, aber: 
Schmidt Magdalena Gesamtwertung 3. Platz S13! Vereinswertung nur mehr 
im hinteren Mittelfeld. 

• Jetzt zu Korbi und Sophie, derzeit unsere erfolgreichsten Sportler!  

o Sophie:  

 Sie hat sich im Herbst für den IBU-Juniorcup qualifiziert und an 
allen 3 Rennen teilgenommen Teilnahme bei allem IBU Junior 
Cups (Pokljuka, Ridnaun und Jakuszyce POL); mehrere Top- Ten 
Ergebnisse (besten Ergebnisse: 8.Platz Sprint in Ridnaun, 8.Platz 
Einzel in Jakuszyce/Polen) 

 Vize-Deutsche Meisterin im Sprint und Einzel 

 Teilnahme Jugend WM in Otepää (bestes Ergebnis:10.Platz im 
Einzel)  

o Korbi 



 Start im DP; mit Spitzenplätzen beim NC und AC in Oberwie-
senthal für die YOG in Gangwon qualifiziert 

 Silbermedaille in den Singlemixedstaffel; Windprobleme beim 
Sprint. 

 Nominierung für Jugend WM; leider krankheitsbedingt unter 
seinen Möglichkeiten; war mit Sophie für die Mixedstaffel ge-
setzt; aber sensationelle Schießleistung: immer unter den 3 
besten Schützen. Staffel als 12. Übernommen, als 4. Vom Ste-
hendschießen mit 2 fehlerfreien Schießen (22 sek.) 

 Gesamtwertung AC in Pokljuka 3. Platz 

• Wie am Anfang gesagt, ist es sehr schade, dass das LL-Team so geschrumpft 
ist und es ist Zeit für einen Umbruch. Deshalb am Schluss etwas persönliches: 

Nach über 30 Jahren in der Vorstandschaft lege ich mit dem heutigen Abend 
mein Amt als Abteilungsleiter nieder, auch wenn keine Neuwahlen sind; kein 
Streit und keine Probleme, einfach weil es Zeit ist, dass hier ein Neuanfang 
gemacht wird und dafür ist jetzt die beste Zeit. Ich durfte eine höchst erfolg-
reiche Mannschaft mit aufbauen aus der 2 Profis hervorgegangen sind, ein 
außergewöhnlicher Erfolg. Es hat mir immer viel Spaß und Freude gemacht 
und war eine tolle Zeit, die ich meinem Nachfolger oder Nachfolgerin auch 
wünsche. 

Ich möchte mich bei allen, die in dieser Zeit dabei waren und die maßgeblich 
an dieser erfolgreichen Zeit beteiligt waren ganz herzlich bedanken, denn 
ohne deren Arbeit wäre das nicht möglich gewesen, vor allem bei den Trai-
nern und Technikern: Monika, Schorsch, Hiase, Fredl, Theresa und Babs 

Aber auch bei der Vorstandschaft für die konstruktive Zusammenarbeit. 

• Einfach an alle: DANKE!  


